CPGE 2024-2025 
Thème Journalistique JO 
Entre découverte des escargots au restaurant et de la musique d'Edith Piaf dans les stades, de nombreux voyageurs ont vécu une expérience autant culturelle que sportive. Les rares critiques sur le prix des billets ou la distance pour accéder à certains sites n'éclipsent pas l'enthousiasme quasi unanime des touristes. S'ils sont loin d'avoir tous appris les paroles des chansons de Johnny Hallyday, les visiteurs vont au moins rentrer avec quelques produits dérivés dans la valise et de belles images en tête. 
"C'était notre première fois dans un événement olympique et l'ambiance était vraiment géniale", s'enthousiasme Seiko, venue avec son mari de Honk-Kong. "On se sentait en sécurité. Partout, on pouvait voir des policiers en nombre", ajoute la quinqua en enchaînant les photos. "Je suis déjà venue à Paris et j'ai l'impression que cette fois, les gens parlaient davantage anglais. C'était plus facile de demander de l'aide", s'amuse de son côté Jane, 35 ans, venue de San Diego, en Californie. 
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CORRIGE
Entre découverte des escargots au restaurant et de la musique d'Edith Piaf dans les stades, de nombreux voyageurs ont vécu une expérience autant culturelle que sportive.
(What) with tasting “escargots” in restaurants and listening to Edith Piaf’s music in stadiums for the first time, many visitors have experienced something new both sports and culture-wise / have enjoyed a cultural experience as much as a sporting one. 
Snails / escargot -Pig / pork -Cow / beef - Sheep / Mutton 
What with: introduit la cause d’une situation, la plupart du temps négative 
an experiment : une expérience / expérimentation scientifique 
Les rares critiques sur le prix des billets ou la distance pour accéder à certains sites n'éclipsent pas l'enthousiasme quasi unanime des touristes. 
Criticism about ticket prices or the distance traveled to reach certain venues has been rare and has not dampened/ curbed the tourists’ almost unanimous enthusiasm. 
to outshine / to overshadow
s’éclipser: to slip away / to slip out // to take the French leave
S’ils sont loin d’avoir tous appris les paroles des chansons de Johnny Hallyday, les visiteurs vont au moins rentrer avec quelques produits dérivés dans la valise et de belles images en tête. 
Even if only (very) few of them have learned/ learnt the lyrics/ words to Johnny Halliday’s songs, //They might not all have learnt ….
visitors will at least go home with some merch / merchandise items in their suitcases and with great memories in mind. 
to sing in tune / out of tune 
to belt out a song: chanter une chanson à tue-tête
« C'était notre première fois dans un événement olympique et l'ambiance était vraiment géniale », s'enthousiasme Seiko, venue avec son mari de Hong-Kong.
“It was our first time attending an Olympic event and the atmosphere was absolutely great/ awesome / terrific”, raved/ enthused Seiko, who is visiting from Hong Kong with her husband.
 « On se sentait en sécurité. Partout, on pouvait voir des policiers en nombre », ajoute la quinqua en enchaînant les photos.
 “We felt / we’ve felt completely safe. We/ you could see groups of policemen/ a lot of police everywhere”, the fifty-something woman added while snapping pictures. 
in her fifties
fifty-ish
to rave about : SOIT s’extasier sur SOIT délirer / divaguer 
a fifty-year-old woman// a woman who is fifty years old 
« Je suis déjà venue à Paris et j'ai l'impression que cette fois, les gens parlaient davantage anglais. C'était plus facile de demander de l'aide », s'amuse de son côté Jane, 35 ans, venue de San Diego, en Californie. 
Jane, a 35-year-old (woman)//, 35, from San Diego, California said, amused// joked/ laughed: “I’ve been in/ visited Paris before and I feel like, this time around, people have been more willing/ able to speak English. It’s been easier to ask for help.”  
to muse: méditer, songer, réfléchir
to be keen on doing sthg
